
 

 

 

受
付
番
号 

受
付
月
日 

東郷町議会議長 殿 

東郷町議会議員 

㊞ 

一 般 質 問 通 告 書 

東郷町議会会議規則第５９条第２項の規定により、次の事項について

質問（一問一答方式・一括質問方式）したいので通告します。  

 記 

（注）要旨は、具体的に記載すること。  

質 問 事 項 質  問  要  旨 答 弁 者 

№ 2 － 1 

議席番号

号 

番 氏 名 

会派名

氏名 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

×１×道路の整備状

況について 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

×⑴×県道の道路整備状況について 

××ア×豊田知立線の、米ヶ廻間池辺りの渋滞原 

因は、同池の橋が対面２車線となっている

ためと思われます、所轄する県の将来計画

についてお尋ねします。 

××イ×通学路の主要交差点で、危険と指摘され 

た、溜り場にガードレールの無い所の、早

期設置要望に対し、検討内容と対策の実施

計画について伺います。 

 

×⑵×都市計画道路について 

××ア×東郷みよし線の「杉の木橋」から、みよ

し市側への接続は、イオン三好店北側の区

画整理事業に合わせて行うと思われたが、

今回事業では見送られた。何時頃、何処に

接続するのか、みよし市と協議状況につい

て伺います。 

××イ×都計道「日進三好線」は、この地域の「研

究開発型産業」の立地誘導に重要な道路で

あり、また諸輪区民からの地籍調査の希望

もあります。整備手法の検討など、この地

域の開発について町のご見解を伺います。 

××ウ×岩作諸輪沿線の、諸輪北入り口の木戸畑

交差点を中心に実施された、交通量・動向

調査の目的と、その概要について伺います。 

 

×⑶×「（仮称）ららぽーと愛知東郷町」オープン

による国道 153号線の渋滞対策について 

  ア オープンによる来場車両数の想定と、渋

滞による各種悪影響を最小限に抑える為の

対策についての検討状況について伺いま

す。 

 

町長 

担当部長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

水 川  淳 

 

加 籐 達 雄 

７ 
     １１月１５日 

午前・午後  ３時２５分 

８ 

新 東 会 



 

 （注）要旨は、具体的に記載すること。  

質 問 事 項 質  問  要  旨 答 弁 者 

№ 2 － 2 ８番 氏名 加 藤 達 雄 

   

×２×「保育所長寿

命化計画」と保

育所関連施設に

ついて 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

×⑴×保育園の民営化について 

  ア 同計画で、和合保育園を民営化すること

に、驚かれた方もお見えと思います。民営

化に至った背景と、将来の方針について伺

います。 

  イ 民間保育園に移行すると、その園の実態

は町の公式資料から消え、町民からは町内

全保育園の実情が不明となります。今まで

通り町内全保育園の実情が分るようにする

お考えは無いか伺います。 

  ウ 民間の保育施設管理において、民設民営

施設は民間で管理する事は当然ですが、町

の公共施設管理と同様に行って頂けるもの

なのか、伺います。 

  エ 一昨年 10月に開園した「東郷あやめ保育

園」は移管の際、民営化・新設園・統合と

3つの大きな変化にも大過なく対処され、

園児とサポートされた保育士に敬意を表し

ます。この貴重な経験をどう評価され今後

どう活かかして行くのか伺います。 

 

×⑵×その他の保育施設について 

  ア 0~2歳児対象の保育ニーズは年々高ま

り、今後も３つの対象保育所の役回りに期

待は続くと思います。現施設で来年度もニ

ーズに応えられるのか伺います。 

 イ 今回「保育所長寿命化計画」で、「認定こ

ども園」が初めて言及されました。全国的

にはまだ少数ですが、増加傾向にあります。

町は、現状のニーズの把握と、どの様に研

究をされようとしているのか伺います。 

 ウ 来秋「（仮称）ららぽーと愛知東郷町」が

オープンしますが、従業員の福利厚生事業

として事業所内保育所があると思います。

事業者とその協議はやられたのか、もしや

られたならばその内容について伺います。 

 

 

町長 

担当部長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


